

1. H. 186. 261

Nüffelhof = Haupthaus.

Von 3. November 1933.

Lieber Herr, ich wünsche oft eine Übersetzung.  
liebe - so heißt es in alten Geschichten und Mär.  
chen: - Dafür steht auf dem: Auf jener Stadt,  
die mir meine große Liebe, als geschenkt von  
Ihnen und nun der kleinen Frau Hoffmann, mir  
für lange erwartet. Für den möchte ich, auf Viertel  
hängen lassen, das in mir lebt, verlösen  
müsste, Vierte Stadt nur Verhaftung und nach einem  
Wiederholen. Gibt es gar keine Möglichkeit, die  
den Kampf in Erfüllung einzuführen? Verhaft die  
Urania nicht mehr und lässt Ihr Licht leuchten?  
Gebt es nicht einmal schade, das sie „hinterher“ oder  
„auf die manche und Verräte“ verantwortlich? Und  
hat die Haftanstaltung Fehler für den nur ihm gehei-  
benen Antrag geschlossen? Nichts weiter als nur  
Fremdwörter nicht mehr in jener furchtigen Stadt.



in Nur mailand Mozart füngste. Lautlosen ließ är.  
gute und Difüder fast erster?

Hann ich das Reisegeld aufstatten leháme für die Fahrt  
nach Wien und zurück an den Taffin, ich münde in  
dem nächsten D = Zug platten, nur mich in die Stadt  
meiner Träume trüge. Vielleicht könnten Sie mir  
die Künzelschreite, die auch in das Moersen Land ließ  
sagen und wissen soll, wieviel Reisegeld für mich  
in Wien und dann fasten Pflaster leggen. Auf daß  
ich Difönlönn mindestens und Grünzing und die  
braügel's und das Grünfeltschibl und mit Ihnen  
und der Moersen angefleht Ihr zahlen, will auf  
gefürmittunn, will ein auf gefürmittunn hörfer-  
schaftlich gefören meine Stücka zu den ersten - Wien.  
Lüttel und Difüder nutzigen könne.

Wien zu einem Difütfreiligen manne ich mich an Sie,  
wir Moer, wir die Wallfahrt nach Wien zu ermög-  
lichen. Natürlich wir manne es angest! Nur auch  
Difütfreilige sind nicht allmächtig, wie ich weiß.

Fröhlich grüßt Sie und die Frau am Ihr Leid  
Ihr Sohn Eichberg